

Bericht NeujahrsglÃ¼hen

NeujahrsglÃ¼hen ein voller Erfolg
Am Samstag, den 07.01., fand bei feuchtfrohlichem Wetter unser erstes NeujahrsglÃ¼hen statt. Unter dem Motto “Mal etwas anderes“ wurden unseren zahlreichen GÃ¤sten neben dem obligatorischen GlÃ¼hwein auch herzhaftes Flammkuchen auf einem groÃen Holzkohlegrill geboten. Unsere zwei groÃen FeuerfÃ¤sser und der selbst gebaute Holzkohlegrill waren die Attraktion des Abends. Aufgrund des groÃen Interesses fanden sogar sporadische GrillvorfÃ¼hrungen statt. Unbeschwert, frÃ¶hlich und gut gelaunt hielten sich unsere GÃ¤ste im Ã¼berdachten, offenen, aber trockenen Vereinsheim auf. Mit der musikalischen Untermalung wurde bis spÃ¤t in den Abend gefeiert. Das erste Fest des neuen Jahres war somit ein voller Erfolg und wir bedanken uns bei den freiwilligen Helfern und bei allen, die zum Gelingen dieses Ereignisses beigetragen haben. Ein groÃer Dank geht auch an unsere GÃ¤ste, die trotz des regnerischen Wetters bei uns vorbeigeschaut haben.